

Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) Antara Universitas Medan Area dan Komisi Yudisial RI beserta Kuliah Umum

Posted on [June 29, 2019](#) by [admin](#)

0



Komisi Yudisial RI bersama dengan Universitas Medan Area baru saja menandatangani Nota Kesepahaman/Memorandum of Understanding (MoU) disertai dengan Kuliah Umum dengan tema, "Kontribusi Komisi Yudisial Dalam Mewujudkan Hakim Adil Dan Berintegritas", Jumat (28/06/2019). Penandatanganan dilakukan oleh Prof. Dr. Dadan Ramdan, M.Eng., M.Sc selaku Rektor Universitas Medan Area dengan Drs. H. Maradaman Harahap, SH., MH selaku Wakil Ketua Komisi Yudisial RI.

Penandatanganan *Memorandum of Understanding* (MoU) tersebut turut disaksikan oleh Wakil Rektor Bidang Akademik Dr. Ir. Hj. Siti Mardiana, MSi, Wakil Rektor Bidang Kerjasama Dr. Ir. Zulheri Noer, MP, Dekan Fakultas Hukum UMA Dr. Rizkan Zulyadi, SH., MH, Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Hukum Ridho Mubarak, S.H M.H, juga disaksikan oleh para Dosen dan Mahasiswa Fakultas Hukum UMA.



Nota Kesepahaman ini bertujuan sebagai landasan kerja sama dalam melaksanakan dan mempercepat proses pembangunan karakter bangsa. Ruang Lingkup Nota Kesepahaman ini meliputi :

- #1 Penelitian bersama sesuai dengan tema/topik yang disepakati.
- #2 Pertemuan ilmiah dalam bentuk seminar, stadium general, diskusi workshop/lokakarya yang bermanfaat bagi kepentingan para pihak dan masyarakat.
- #3 Pendidikan dan pelatihan SDM.
- #4 Sosialisasi dan Kampanye bersama dalam rangka menjaga, menegakkan kehormatan, keluruhan martabat, serta perilaku hakim dalam rangka terciptanya peradilan bersih yang berintegritas di Indonesia.
- #5 Program-program dan atau bidang-bidang lain yang dianggap perlu dan disepakati para pihak.

Komisi Yudisial mengaplikasikan kerjasama tersebut dengan dilanjutkan kegiatan Kuliah Umum. Adapun tujuan Kuliah Umum tersebut yaitu mensosialisasikan peran dan wewenang Komisi Yudisial RI kepada Mahasiswa dan akademisi FH UMA juga untuk meningkatkan

wawasan serta mendorong kesadaran hukum dunia pendidikan terkait Mewujudkan Hakim Adil dan berintegritas di Indonesia. Mahasiswa FH UMA sangat antusias dan bersemangat saat melakukan diskusi yang terdiri dari 2 season dan masing-masing season diberikan kesempatan 3 pertanyaan.



Dengan adanya Memorandum of Understanding (MoU) dan Kuliah Umum dengan Komisi Yudisial RI ini semoga menambah sinergi Mahasiswa dan Segenap Civitas/Akademisi UMA khususnya Fakultas Hukum dalam membangun keadilan dan integritas untuk bangsa.